
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO NW/2018. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário de 
Obras e Infraestrutura, Wilson Pereira solicitando a RESTAURAÇÃO 
do PRÉDIO do CEASINHA (feirinha). 

JUSTIFICATIVA 

O CEASINHA, popularmente chamado de FERINHA funciona no centro da Cidade 
de Paulo Afonso há 18 anos, necessitando de reformas que trará benefícios 
para a população pauloafonsina. 
A estrutura física do projeto está deteriorada, e precisa urgente de revitalização. 

Sala das Sessões, em 27 de novembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N'23.2.42/2018. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, para que envide 
esforços no sentido de serem colocadas lixeiras comunitárias na saída 
da nossa Cidade, inclusive no bairro dos Rodoviários. 

Sala das Sessões, em 29 de novembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N52j3/2018. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando 
viabilizar com urgência os reparos nos cestos coletores de lixo reciclável 
ou não, bem como verificar junto ao órgão competente , estudos quanto a 
recolocação de pontos de coletas na entrada da cidade e ainda manter as 
campanhas de conscientização junto aos estudantes salientando a 
importância de se fazer a reciclagem, tornando os agentes 
multiplicadores de atividades e opiniões. 

Sala das Sessões, em 29 de novembro de 2018. 
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